

LETTRE EPISCOPALE

SUR LE ROSAIRE

La dévotion au saint Rosaire ne cesse de faire de grands progrès au Canada. Le nombre des confréries locales s'augmente considérablement d'année en année, et les fidèles montrent partout un grand empressement à s'y enrôler, et un sincère attachement à la chère dévotion.

C'est dans tous les temps que l'Eglise invite et presse ses enfants à tourner leurs regards vers la Mère de Dieu, et à placer leur confiance en celle qu'elle honore du titre de "Secours des Chrétiens". Mais c'est tout particulièrement aux heures de crise, lorsque s'accroît le nombre de ceux qui s'acharnent à ruiner son autorité divine; gardienne des âmes, soit par la guerre, soit par les armes plus pacifiques mais non moins redoutables de la politique et de la presse, soit par l'influence pernicieuse des sectes ennemies. De leur côté, les fidèles appelés à combattre pour la défense de l'Eglise savent que la forme la plus pure et la plus surnaturelle du zèle chrétien, le premier et le plus ferme appui des œuvres sociales, se trouve dans la prière : *Nisi dominus ædificaverit domum, in vanum laboraverunt qui ædificant eam*. Entre toutes les prières, le Rosaire est une des plus saintes et des plus efficaces : l'histoire, les monuments, les fêtes de l'Eglise, les documents pontificaux l'ont assez prouvé. Par sa grande simplicité, qui le rend accessible à tous, il permet à tous de contribuer à l'édification et à la conservation de l'idéal chrétien, au renversement des hérésies, au triomphe de la vérité, et à l'exaltation de la Ste-Eglise.

Nos Seigneurs les Evêques du Canada, suivant fidèlement les nobles exemples des Pontifes romains, ont toujours recommandé aux fidèles confiés à leurs soins, d'avoir ainsi recours à Marie par le saint Rosaire. Ils ont donné tous leurs